

Informe Express #4
04-abril-2023

José Antonio Dávalos es designado como nuevo Ministro del Ambiente, Agua y Transición Ecológica

Oportunidades para el sector de agua, saneamiento e infraestructura:

Mediante Decreto Ejecutivo No. 709 del 2 de abril de 2023, el Presidente de la República Guillermo Lasso Mendoza designó a José Antonio Dávalos Hernández como Ministro del Ambiente, Agua y Transición Ecológica, en reemplazo de Gustavo Manrique Miranda.

José Antonio Dávalos es abogado con experiencia en Derecho Administrativo, Derecho Ambiental y Agrario. En la función pública, se ha desempeñado como Especialista en Contratación Pública (2013-2015) en la Empresa Pública de Parques Urbanos y Espacios Públicos, Subsecretario de Calidad Ambiental (2021-2022) y Viceministro de Ambiente (2022-2023).

En el sector privado, José Antonio Dávalos ejerció como abogado para el Estudio Jurídico Praetorium (desde 2016) y fue Presidente de la Asociación Ecuatoriana de Cáñamo Medicinal e Industrial (Ecuacáñamo).

Por su parte, Gustavo Manrique Miranda fue posesionado como Ministro de Relaciones Exteriores en reemplazo del ex Canciller Juan Carlos Holguín.

Fuente: [Presidencia de la República](#) y [Ministerio del Ambiente](#), 04-abril-2023.



José Antonio Dávalos, Ministro del Ambiente, Agua y Transición Ecológica.

Fuente: Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica (2023).